
智行理财网
信用卡首卡额度重要吗？先下卡再说吧

很多卡友第一次办信用卡，对首卡额度比较看重，想着信用卡额度越高越好。但希
财君认为，首卡不要太看重额度了，想办法让银行批卡才最重要，反正额度又不是
固定不变的，用卡用的好，还怕提不了额吗。

而首次申请信用卡，难度比较大，毕竟很多人都是白户，银行查征信又没有什么有
用的信息，对申请人的还款意愿和还款能力不能很好地判断，要想顺利批卡，还是
要掌握技巧，以下几点都要考虑的。

1、申请门槛：建议先从一些门槛低的股份制商业银行入手，像招商、交通、中信
、民生、广发等，当然要是经济实力比较强，名下有资产的，可以直接选国有四大
行，没钱没资产的就不要送人头了。

2、办卡需求：主要是看申请人办卡准备用来干什么，如果只是日常消费，办商超
卡，比如交行沃尔码联名卡；要是商务出行，各种航空联名卡可以选择；如果是加
油优惠，各种车主卡来一张，需求选对了，相当办卡成功了一半。

3、收费情况：一个是看年费，即年费卡还是非年费卡，前者是开卡就收年费的，
通常指白金及以上高端卡；后者可以通过刷卡减免年费，比如金普卡，年费越高越
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不容易下卡；一个是其它费用，像挂失费、补卡费、取现费、分期费等等。

等卡片下来后，就可以对额度提要求了，额度高的偷着乐吧，额度低的也不要灰心
，多刷卡消费，按时还款，规范用卡6个月后，看银行会不会提额，要是老是不给
提，可以试试申请二卡来曲线提额，或者以卡办卡申请他行信用卡。
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